
　 　 　 内部討議資料

佐藤せい子は地域づくりのリポーター。あなたの声を届けます。　　　　　 　
・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

●ただいま事務所で、 佐藤せい子のリ ーフレッ ト を配っています。

ご紹介者記入欄もついています。 たく さんお持ちく ださい！　　　　　　　　　

嬉しいことがありました。葵区の友人から早速、駿河区の方、２０人を

ご紹介いただきました。少しずつではありますが団体などのご紹介も

いただき、ご挨拶に歩く毎日です。皆様も是非お力をお貸しください。

事務所もやっと“いつ来ても、いつ帰っても ”に整いました。

どうぞ気軽にお立ち寄りください。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

交通問題●１１月８・９日、静岡市交通政策策定協議会の

委員として、名古屋と岐阜市に行ってきました。名古屋の新交通

システムは、高架の上を走るレールバスシステム。交通渋滞の

解消にはとても良いのですが、高架を敷設する資金や排気ガスの

環境に対する影響を考えると 適とは言えません。岐阜市内の

路面電車は、かなり他の交通（車やバス）の邪魔？になっている状態。

乗降場所も設置されておらず危険・・。来年春で廃止しバスに代替えとのこと。そのバスも乗

降客が年々減少。いずこもおなじ悩みを抱えていると実感しました。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

水環境●１１月１０日、｢静岡県下水道フォーラム｣が富士宮市で開催されました。コーディ

ネーターを７年ほど続け、県内各地にお邪魔しております。今年は、湧玉池、神田川、白糸の

滝など県内有数の湧き水の豊富なこの地域の水を

いかに守っていくかと熱心な議論が続きました。

生活廃水を川に流さなければ川はきれいになり

ます。そのために、下水道が大きな役割を果

たしたいるということと、一人一人の意識で、

きれいな水が保たれていくと、今年も

また実感しました。あなたの

家の近くの川の状態は

いかがですか？（佐藤せい子）
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